
Презентация на тему “Какой 
будет общеобразовательная 

школа через 100 лет”

                               Выполнена Соколовым Никитой



Начиная свой рассказ о моих представлениях о 
школе будущего, я хотел бы сравнить школу с 
деревом. Да, именно с деревом, которое, как и 
школа, стоит целые десятилетия, а то и века и 
выращивает новые листья, покидающие его, как и 
школа воспитывает и отправляет во взрослую жизнь 
своих учеников. Вопрос состоит в том, как нам 
сохранить и улучшить это “дерево”.

             “Ничто не вечно под луной. Но жизнь
Бессмертна эстафетой поколений.”

Уильям Шекспир , Сонет 11.    



 Мне хотелось бы, чтобы через сто лет решились 
многие проблемы современной 
общеобразовательной школы. Первая из них – 
усталые дети. Также хотелось бы, чтобы появились 
новые методики обучения, которые позволяли бы 
ученикам школы быть заинтересованными, 
вовлечёнными в предметы, делали бы школьную 
жизнь интереснее.



* Также известно, что многие дети, живущие на 
Крайнем Севере или в сельской местности не могут 
добраться до своих школ быстро или вообще не 
могут, так как школы находятся слишком далеко от 
них. Мне бы хотелось, чтобы через 100 лет школы 
были бы в каждом городе, каждой деревне. Тогда 
российская общеобразовательная школа будет 
ещё и повсеместной, доступной каждому.



* Немаловажная часть школы – это её здание. 
Хотелось бы верить, что через сто лет появятся 
новые оригинальные здания школ, выполненные в 
стилях будущего. В такие школы будет ещё и 
приятно ходить на учёбу, а может даже 
фотографироваться на их фоне.



* Но самое главное в школе – не здание, а атмосфера 
и учебный процесс. Я бы хотел, чтобы с раннего 
возраста детям помогали находить их способности 
и таланты и развивать их в течение всего обучения. 
Было бы здорово, если бы класс и вся школа в 
целом были бы одним целым: ходили бы вместе в 
походы, создавали бы совместные проекты, где 
каждый независимо от свои талантов внёс свой 
вклад в школьную жизнь.



* Было бы интересно, если бы через 100 лет наши 
школы могли отправлять своих лучших учеников в 
разные школы мира бесплатно, где они бы 
развивали свои таланты, знакомили бы 
иностранцев с русской культурой, сами получили 
бы большое удовольствие от обучения, и мне 
кажется, что это будет действенно, ведь даже 
Ломоносова однажды отправили учиться в 
Германию. Может и мы получим таким образом 
новых Ломоносовых?



Также мне кажется, что школе нужно будет новое 
оборудование. Например устройство, 
превращающее простой урок географии в 
путешествие – голограмма, которая превращает 
кабинет в джунгли или египетские пирамиды, 
проецируя объёмное изображение и характерные 
для местности звуки. Такие уроки точно не будут 
скучными!



* Но, конечно, нельзя забывать про учителей: они 
ядро и центр школы, они дают знания детям. Я 
убеждён, что даже через сто лет никакой робот не 
сможет заменить талантливого учителя. Важно то, 
чтобы школа достойно заботилась о своём 
“сердце”, чтобы учителя ни в чём не нуждались и 
были довольны своей работой и её результатами. 



* Вот какой я хотел бы видеть школу через сто лет, 
невероятно инновационной и консервативной к 
традициям. Школа – это прежде всего второй дом, 
в каком бы веке она не была. Надеюсь, она такой и 
останется в сердцах будущих поколений: уютной и 
родной.



Спасибо за внимание!


